LA DÉPÊCHE

Samedi 02 octobre 2021

Q

ommune restructure meau Les Places

re, à l'initiaéunion rasns des chet des Lacs résence du Aassaloup, d'une vingsdites voies

avait pour du hameau articulièreux de circuxes débou-

lation s'étaur les deux es Chênes, ons, permet arking prou ponton de Lère. Quant ceinturé par ıx commer-·ée aux parla salle de anse, mais es propriénexes et au

es présente sans possient et sans de croise-

ge des dé-

quant à lui, es de loisirs à double sens. Suite à cet énoncé,



Dans la salle Côté-Lère, une vue partielle des riverains, attentifs aux propos du maire./Photos DDM, André Ramoneda

situées à proximité.

Les possibilités

Face à cette problématique, le maire a présenté trois scénarios. Le premier affiche un statu quo où rien ne change, si ce n'est la remise en état des voies, si nécessaire. La deuxième option transforme le chemin des Chênes en voie sans issue, le trafic se concentrant entièrement sur le chemin des Lacs. La dernière solution équilibre le flux de circulation, en adéquation avec les dimensions des voies, soit le cheon en aug- ∩ min des Chênes mis en sens son urbani- unique et celui des Lacs conservé



Le chemin des Chênes, large de 3 mètres, ne permet pas le croisement de véhicules.

le maire a présenté les points négatifs et les éléments positifs de chaque aménagement afin d'informer avec précision l'assemblée du schéma qui sera retenu. Puis les riverains, dans un débat aux échanges courtois, ont



Dans une future configuration, le chemin des Lacs devrait conserver une circulation à double sens.

nourri de suggestions judicieuses ou irréalistes les scénarios proposés. Dans quelques semaines, après analyse des doléances des riverains, la réunion devrait dévoiler l'option envisagée par la mairie.

MONTPEZAT-DE-QUERCY

Pétanque montpezataise : carton plein!



Les Montpezataises./Photo DDM, Jacques Gamel

Le week-end dernier, débutaient différents championnats des clubs départementaux. Trois équipes de la Pétanque montpezataise étaient enga-

À Monclar-de-Quercy les féminines, emmenées par la jeune Kimberley Chardelin, montraient la voie en remportant une belle victoire face à Saint-Antonin-Noble-Val 2 sur le score de 20 à 4.

La quatrième division se mettait au diapason en disposant de l'ASM 2 sur le score de 24 à 12. Pour la première division, malgré un départ correct et un score de 16 à 8 à l'issue des doublettes, le suspense fut total avec une victoire par 13 à 12 dans l'ultime triplette face à une

équipe du Clos de Lauzun qui n'a jamais lâché. Un excellent départ pour ces champions qui tenteront, dès dimanche 3 octobre, de préserver leur invincibilité dans ces championnats qui s'annoncent passionnants. Bravo à tous et Forza Montpe-

Prochaines rencontres. Dimanche 3 octobre, les féminines contre l'AS Dieupentale, à Caussade. En première division contre Grisolles, à Saint-Antonin-Noble-Val, le matin, et contre Saint-Antonin-Noble-Val, l'après-midi. En quatrième division, contre Saint-Martial, à Montpezat-de-Quercy.

Le week-end du 9 octobre, en national 3, l'équipe fanion débutera son championnat à Albi.